
本报讯 9 月 22 日袁我县金融知识进校园

活动启动仪式在县直初中举行袁 县委常委尧政
府常务副县长丁格参加启动仪式遥 她指出袁金
融是现代经济的核心袁不仅与我们的日常生活

紧密联系袁也关系着我们国家的生存发展遥 作

为未来世界的主人袁 同学们要从小认识金融袁
了解金融尧热爱金融袁这不仅是提升综合素质尧
规避各种风险的需要袁更是将来适应社会和自

身发展的必然要求遥
启动仪式后袁中国人民银行绛县分行的专

业人员分别就诚信知识尧 互联网金融发展尧征
信等相关金融知识作了专题讲授遥

通过开展野金融知识进校园冶活动袁加深了

学生们对金融知识的认识和了解遥
李鹏鸽

我县开展金融知识进校园主题活动

本报讯 9 月 21 日袁 中央

电视台新闻频道 渊CCTV13冤叶新
闻直播间曳栏目叶大秋收窑秋实中

国曳袁 用实时的景观镜头对我县

山楂大秋收的场景进行了现场

直播遥
我县为农业部确定的全国

七大山楂生产基地县之一遥 目

前袁10 万亩山楂遍布全县十个

乡镇袁 形成了大金星尧 敞口尧大
五棱尧大棉球等优良品种袁涌现

出中杨尧郑柴尧槐泉尧东吴等 18
个种植面积超过 1000 亩的山楂

基地袁成为带领野一村一品冶野一

县一业冶强劲发展的支柱产业遥
今年袁5.5 万亩盛果期的山楂树

上袁 一串串红彤彤的果实挂满

枝头袁煞是喜人袁又一次迎来了

一个丰产丰收年遥 据了解袁今年

我县山楂预计产量在 11 万吨左

右袁 按每公斤平均 2 元左右计

算袁产值将超过 2.2 亿元遥
记者在现场看到袁央视工作

人员在烈日下做叶大秋收曳直播

前准备工作袁 直播于当天下午

17 时 18 分进行遥 直播中袁记者

们通过航拍尧 摇臂等多种镜头

表现形式袁将素有野北杨山楂甲

天下冶 的山楂大秋收景象呈现

在了全国观众的面前遥

央视《大秋
收·秋实中
国》专栏直
播我县山楂
采收
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本报讯 9 月 23 日,山西恒天镁业有限公司在上海股权

托管交易中心 Q 版成功挂牌袁入驻中小企业股权报价系统遥
渊简称院恒天镁业袁企业代码院207442冤

上海股权托管交易中心执行总监杨建成袁 绛县县委书

记尧县长卫再学出席挂牌仪式并致辞袁绛县县委常委尧宣传部

长闫晓刚袁运城市工商联企业家商会执行会长张文度尧山西

恒天镁业有限公司董事长刘淑娟等出席活动遥
山西恒天镁业有限公司是一个以金属镁及镁合金生产尧

销售尧 镁合金铸造件精加工及销售为一体的大型镁业公司袁
同时兼营硅铁尧白云石尧金属材料购销为主的民营股份制企

业遥 公司创建于 2006 年 4 月遥 近年来袁为提高公司可持续发

展能力袁该企业选择因地制宜袁建成了年产 2 万吨金属镁及

镁合金生产线袁将金属镁要要要镁合金要要要镁合金压铸作为公

司的重要基础产业袁形成金属镁深加工系列产业链袁以实现

对原镁生产线的优化升级改造袁向高技术含量尧高附加值深

加工产品转变袁 实现镁及镁合金产品制造商向制造及技术

服务一体化转型遥
卫再学在致辞中代表绛县县委尧县政府向恒天镁业等 121

家中小企业的成功挂牌表示热烈的祝贺袁 对上海股权托管交

易中心以实实在在的工作把党中央尧国务院野万众创新尧大众

创业冶政策方针落到实处袁让企业尧企业家尧资本市场实现了有

效的对接袁表示衷心的感谢曰并希望当天挂牌的企业之间能加

强横向合作袁实现合作共赢遥 祝愿挂牌企业能在资本市场上实

现凤凰涅槃袁展翅高飞袁百尺竿头袁更进一步遥
杨建成在致辞中代表上海股权托管交易中心对当天成

功挂牌的 121 家中小微企业表示热烈的祝贺袁并简要介绍了

中心的基本情况遥 上海股权托管交易中心是上海国际金融

中心建设的重要组成部分袁 是中国多层次资本市场体系建

设的重要环节遥 中小企业股权报价系统是上海股权托管交

易中心针对中小微企业融资难的问题袁 在 2013 年发起的一

个专为中小微企业提供信息发布尧形象展示尧规范辅导等一

站式尧立体化尧综合金融服务平台袁目前袁挂牌中小微企业已

达 6000 余家遥
齐晓兵

山西恒天镁业在上海股权托管交
易中心Q版成功挂牌

本报讯 9 月 25 日袁市人大副主任史海涌

一行到我县就落实野三个一百冶工作情况进行

督查遥 县人大主任苏士杰尧政府副县长毕冠军尧
县委党校常务副校长尧政府办主任王辨明等陪

同督查遥
在重点企业维之王有限公司尧恒大化工有

限公司尧明迈特有限公司袁史海勇与企业负责

人认真讨论研究破解难题的办法与措施遥
毕冠军详细汇报了我县落实 野三个一百冶

工作情况袁近期我县把抓好野三个一百冶作为全

县工作的核心袁牢固树立野拼在基层尧敬业担

当尧干在实处尧贴紧民心尧领导带头尧以上率下尧
凝心聚力尧攻坚克难冶的工作导向袁健全工作机

制袁全力以赴抓好经济建设遥

督查中史海涌强调袁严肃的督查袁认真的

问责袁是推动党委尧政府决策部署落实尧推动全

年目标任务完成的重要手段遥 绛县要突出问题

导向袁紧紧围绕野三个一百冶等中心工作采取专

项督查尧跟踪督查尧暗访督查尧回访督查尧随机

抽查等方式袁善于发现问题袁找到症结所在袁定
准解决办法袁推动工作落实遥 李宁芳

史海涌督导我县“三个一百”工作落实情况

本报讯 9 月 23 日袁县政协十二届二十二

次常委会召开遥 政协主席李服役尧副主席贺照

庭尧白海珠等参加袁政府副县长李明爱应邀参

加会议遥
会议开始前袁县政协常委尧各专委会主任

视察了东下吕湿地恢复尧 蛤蟆峪水库除险加

固尧安峪沟水库引水干渠尧河道治理尧野小农水冶
重点县等水利工程建设情况遥

在县政协十二届二十二次常委会上袁县水

务局局长张文成汇报了我县水利工程设施建

设情况遥 近年来袁我县紧紧围绕野人均一亩水浇

地冶的目标袁大力实施民生水利尧资源水利尧生
态水利工程遥 其中小型农田水利建设重点县项

目连续三年覆盖我县 8 个乡镇 63 个村袁 新增

灌溉面积 2.988 万亩曰 县政府连续三年对我县

三大河流进行清淤疏浚袁使河道的生态环境得

以极大的改善遥 2014要要要2015 年袁解决了我县

17 个行政村袁7 所学校 1.43 万人口的饮水安全

问题袁圆满完成了各项任务指标和工作目标遥
李明爱表示县政府一定会以这次视察为

契机袁继续开展好水利设施建设尧河道治理等

工作袁 既让人民群众生产生活条件持续好转袁
在水利建设中见效益尧得实惠尧增收入袁又让老

百姓看得见山尧望得见水袁记得住乡愁袁以全县

水务工作的新常态袁全力推动廉洁绛县尧和谐

绛县尧实力绛县建设遥

李服役指出袁 水利是经济社会发展的重

要命脉袁是野功在当代尧惠及未来冶的民生事

业遥近年来袁在县委尧县政府的领导下袁水利部

门扎实工作袁开拓进取袁各项工作都取得了显

著成效遥李服役希望在今后的工作中袁要持续

做好防汛抗洪减灾尧农田水利基本建设尧农村

饮水安全工程尧落实水资源管理制度尧开展河

道综合整治等各项工作袁 要重点抓好小浪底

引黄入绛工程和汾河流域生态修复工程袁为

我县创造一个生态优美尧 环境优良的经济发

展区域做出新贡献遥
会上袁各位政协常委对我县水利设施建设

工程提出了合理的建议和意见遥 张倩倩

县政协十二届二十二次常委会召开

县委书记尧县长卫再学袁山西恒天镁业公司董事长刘淑娟敲响上市铜锣遥




